

El Edén De Satanás No 196
Preguntas Y Respuestas De Los Ministros
1 de diciembre de 2024
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, sólo por llegar aquí, y por estar aquí. Y, Padre, sólo te pedimos que estés con nosotros y nos ayudes a prepararnos, Señor, para el regreso a casa. En el Nombre de Jesucristo oramos. Amén. Pueden sentarse.

Bien, esta mañana vamos a ver las preguntas y respuestas, que son de los ministros en el extranjero. Y la primera pregunta, dice, son las preguntas del grupo de WhatsApp de los ministros africanos. Estas preguntas tratan sobre la respuesta a la primera pregunta del último servicio de preguntas de los ministros: Eso fue el mes pasado.

Pregunta No 1. ¿La reunión en la carpa será en esta dimensión o en otra?

Entonces, muestra que los hermanos realmente están pensando, se están preguntando, de qué manera va a ser.

Respuesta No 1. Hasta donde yo puedo ver, será en esta dimensión, o no se llamaría resurrección. Recuerden que la visión de la carpa estaba en otra dimensión, ya que todas las visiones están en otra dimensión, como la televisión, que está en la 4ª dimensión.

Pero la verdadera resurrección y cambio del cuerpo tendría que estar aquí, porque el Hermano Branham dice de acuerdo a **1 Tesalonicenses 4:13-18** que el Señor mismo hace las tres cosas cuando desciende con la Aclamación, la Voz y la Trompeta. Y el Aclamación es El Mensaje, que estaba en esta dimensión.

Luego, Él habla en voz alta. Esa es la Resurrección, y eso, por supuesto, tendrá que ser en esta dimensión, como la primera resurrección también fue en esta dimensión. Y finalmente con la Trompeta de Dios, que es el cambio del cuerpo. Y este cuerpo es cambiado en esta dimensión. Pero es arrebatado, lo cual habla de ser llevado de esta dimensión a otra. Entonces, el cuerpo que ha sido cambiado es arrebatado a otra dimensión después de haber sido cambiado. Así que eso es simplemente definir correctamente la palabra y mostrar las diferencias.

Ahora, recuerden, Pablo dice en **1 Corintios 15**: "*Les mostraré un misterio. Todos seremos cambiados*". Eso está en esta dimensión. Él dice: "*Hay cuerpos celestiales*". Eso está en otra dimensión. Y él dice: "*Hay cuerpos terrestres*". Eso es en esta dimensión en la que vivimos.

Pero ¿qué sucede? El cuerpo celestial se une al cuerpo natural y entonces nuestros cuerpos de carne son glorificados.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **Dios Perfeccionando A Su Iglesia 54-1204 P:68** *Cuando muere un santo, yo no les puedo decir a Uds. qué clase de cuerpo él recibe. Pero no es un cuerpo glorificado.* (Así que cuando la Biblia dice que ya tenemos uno esperando, eso no es

todo). *No es un espíritu, sino que es alguna clase de cuerpo que dura hasta la resurrección.* Ahora, ese es un punto clave.

Y cuando Él dijo: "Yo no he recibido todavía esa glorificación, pero Yo voy a ascender y vamos a salir en unos cuantos minutos", yo puedo oír a Sara decir: "¡Ven, Abraham!"

*Todos ellos se juntaron, y los santos se reunieron alrededor de Él. Cuando menos pensaron, era casi de día. Puedo oír a Abraham decir: "Maestro: ¿te vas a quedar un ratito? ¿Podemos parar un momentito antes de subir a la Gloria? Me gustaría mirar el viejo hogar otra vez". "Bueno, seguro". Él dijo: "Seguro. **Yo voy a estar con Mis discípulos** (Ahora, eso nos ayuda a entender la siguiente pregunta). **Yo voy a estar con Mis discípulos por cuarenta días y noches.** ¡Vayamos!" Y se fueron.*

El cuerpo glorificado es el que Dios vio antes de la fundación del mundo. "*Ya tenemos otro esperando*". ¿No dijo eso? Además, dijo: "*A los que él ha justificado, los ha santificado, y a los que ha santificado, ya los ha glorificado.*"

Así que, en la mente de Dios, ya es un hecho consumado. Pero ese cuerpo glorificado existe en la mente de Dios. Sin embargo, cuando viene con su cuerpo celestial, junto con este cuerpo, se convierte en un cuerpo glorificado. Así que, aunque está en la mente de Dios y, por lo tanto, ya es una obra terminada, esperamos hasta ese momento.

Ahora, así como tuvimos que esperar para que Cristo realmente fuera crucificado, para que el Cordero inmolado desde antes de la fundación del mundo entrara en manifestación, la Palabra hecho carne.

Eso es lo que el profeta también nos dijo en el sermón, **Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P:37** *El diablo está intentando asustarlo a Ud. con algo. Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: "Algunos de estos días serás esto" **Lo eres ahora.** Fíjese, **somos hijos de Dios.***

Estamos sentados en lugares celestiales ahora. Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora.

Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios. "No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él" Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte. "Aquellos a quien Él llamó, Él justificó"

*¿Es correcto? "Aquellos a quien Él justificó, Él glorificó" **Ya en la presencia del Padre,** (porque el pecado es mío.) **tenemos un cuerpo glorificado.** Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien. Descubriremos si es cierto o no.*

*"Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando" ¿Es correcto? Es correcto. Entonces ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo. **Aquí,** lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte.*

Entonces, si sus obras son diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando.

Para que ese cuerpo pueda viajar como un pensamiento que es más rápido que la luz, puede caminar a través de las paredes como lo hizo Jesús, así podrá viajar como un pensamiento. Y en Dios, ese cuerpo ya existe en Su mente para ti, pero cuando el cuerpo celestial desciende y se une con el cuerpo terrestre, entonces se glorifica.

Pregunta No 2: Refiriéndome al principio Alfa que se repite en Omega, haré una pregunta retórica. Cuando los santos resucitados y los santos vivientes pudieron ver los otros milagros que Jesús todavía hacía, según el libro de **Juan 20:30-31**, ¿estaban en otra dimensión?

Bien, bueno, sigamos adelante y leamos estos versículos, porque tienen una especie de malentendido aquí.

Respuesta A La Pregunta No 2, Parte A: Bien, entonces leamos **Juan 20:30-31** *Hizo además Jesús muchas otras señales en presencia de sus discípulos, (no menciona nada acerca de los santos resucitados) en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro. 31 Pero estas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.*

Bien, en primer lugar no dice que los santos resucitados estaban allí cuando los discípulos vieron estas cosas y muchas otras señales. Simplemente decía que Él los hizo en presencia de los discípulos.

Ahora, recuerden que en Juan no dice nada de los santos resucitados. Pero en el capítulo **21**, nuevamente se ve a Jesús hablando de los discípulos, cuando estaban pescando y no habían pescado nada hasta que Jesús les dijo que echaran la red al otro lado. Pero tampoco dice nada de los santos resucitados.

Ahora, primero, vemos que hubo santos resucitados que se aparecieron a muchos.

Mateo 27:50 *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron;*

52 *y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; (Ahora, muchos cuerpos, no dice cuántos) 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Ahora, yo creo que se estaban confundiendo con los otros tantos, y los 500. Bien, porque había 500 que lo vieron, pero también estaban los muchos.

Ahora, esto no pone un número a aquellos que vieron a los santos resucitados, pero sabemos que dice que **muchos** lo hicieron.

Luego vemos que Pablo nos dice que hubo quinientos testigos de la resurrección de Jesús en: **1 Corintios 15:3** *Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; 4 y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras; 5 y que apareció a Cefas, y después a los doce.*

6 Después **apareció a más de quinientos hermanos a la vez**, de los cuales muchos viven aún, y otros ya duermen. (Así que cuando Pablo dijo esto, algunos ya habían pasado a estar con el Señor para ese momento).

7 Después apareció a Jacobo; después a todos los apóstoles;

8 y al último de todos, como a un abortivo, me apareció a mí. O tiempo. Bueno, ¿ven?, Pablo no lo vio a Él en la carne. Él lo vio en Su Columna de Fuego.

Ahora, esto no nos dice que quinientos hermanos vieron a todos los santos resucitados. Simplemente nos dice que vieron a Jesús que había resucitado. Sin embargo, el Hermano Branham alude a que han sido vistos. Pero como desaparecieron tan rápido, no estaban seguros.

Ahora, sabemos por lo que hemos leído en las Escrituras cómo José les dijo que enterraran sus huesos en Palestina. Sabía que la resurrección sucedería en Palestina.

Del sermón **Redentor, Redención 55-1119, P:38**, el Hermano Branham dijo: "*Ahora, no estaba escrito, pero ellos eran hombres espirituales. Ellos leían entre líneas. Y él dijo: "Llévenme de regreso a Canaán. Entiérrenme allá con mi padre Abraham, con Isaac".*

Observen a José. Cuando él murió, dijo: "No vayan a enterrar aquí mis huesos. Un día Dios los va a visitar, así que lleven mis huesos delante de vosotros y entiérrenme con mi padre",

el mismo lugar donde Job fue enterrado, mismo lugar donde Sara y Abraham, Isaac y Jacob, y Rebeca, y Lea, y donde todos fueron enterrados allá arriba en la tierra prometida. Me pregunto el por qué.

Dios... Aquí está, Dios no había prometido la resurrección allá en Egipto, pero ellos sabían que la resurrección iba a ser en la tierra prometida.

Y en el día cuando Jesús finalmente llegó, el Redentor, hicieron con Él como dijeron que harían. Él murió, fue sepultado, y al tercer día resucitó. Y los que estaban enterrados allá arriba con Él, Abraham, Isaac, Jacob, y los santos, salieron de la tumba.

Ahora, hay otros además de eso, pero él solo menciona a esos cuatro.

*Ellos sabían que la resurrección se iba a llevar a cabo en Palestina. ¡Porque les fue revelado espiritualmente! Esa es la razón, en esta noche, que digo que pueden quedarse con todo el mundo que quieran, con todos sus lujos, fandangos, toda su educación, y cosas que quieran, pero **entiérrenme a mí en Jesucristo**:*

Entonces, el lugar de nuestra resurrección esta vez son aquellos que están en Cristo. Así que no en un cierto lugar, sino en o con una cierta unción. ¿Entienden?

En otras palabras, cuando él dice, entiérrame en Cristo, no está hablando de, entiérrame en Jesús. Él está hablando de enterrarme en la unción que estaba en Jesús, ¿correcto? En otras palabras, el Espíritu Santo.

porque aquellos que están en Cristo, Dios traerá con Él en la primera resurrección. Solo dejen que el Espíritu Santo les revele eso.

Redimidos por Su Sangre, *aquellos que están en Cristo, traerá Dios con Él en Su venida*. ¿Qué importa lo que el mundo quiera llamarles? Fanático, o lo que pudiera ser. Solo quédese en Cristo.

Israel En El Mar Rojo 1, 53-0326 P:46 Después vino Jesús, el Prometido. Ellos le hicieron a Él lo que dijeron que harían, y, oh, lo mataron. Él murió.

Su alma descendió hasta el infierno, le predicó a las almas encarceladas, le quitó las llaves de la muerte y del infierno al diablo, y regresó nuevamente en la mañana de Pascua.

Y mientras pasaba por el paraíso, Él llamó a la puerta. ¡Aleluya! Puedo oírle decir: “¡Hijos!” Abraham dijo: “¿Quién es Ese?” “Yo soy Tu Simiente, la simiente de Abraham”. Daniel dijo: “¿Quién es Ese?” ¿Ven?, por eso dije, hay más.

“Yo soy la Piedra que fue cortada de la montaña”. Allí estaban ellos, los santos del Antiguo Testamento, esperando ser revestidos en el paraíso. Él abrió la puerta. Abraham dijo: “¿Vamos a salir?”

“Es casi de día en la tierra. Preparémonos para irnos”. Abraham dijo: “¿Podemos hacer una parada muy breve? Me gustaría echarle una mirada a la ciudad”. “Bueno, sí, **Yo voy a visitar a Mis discípulos**

Ahora, ¿recuerden? **Discípulos**. Y visitó a sus discípulos **por cuarenta días**. Ahora, no dice que Él se mezcló con los santos resucitados. Muy bien

Entonces, ahí está la respuesta. Fue a ver a sus discípulos durante 40 días.

¡Y en la mañana de Pascua Él se levantó! Y **Mateo 27** dice que: *“Muchos de los cuerpos de los santos que dormían en el polvo de la tierra se levantaron, y salieron de la ciudad, y aparecieron a muchos de ellos en la ciudad”*.

Puedo ver a Sara y a Abraham viniendo por la calle y diciendo: “Oh, cariño, mira eso. Ellos han cambiado un poquito estas cosas. Mira cómo se ve esto por aquí”. Alguien dice: “¿Quién es esa pareja que está allí? (Así que alguien los vio, ¿correcto? **Parece como que son desconocidos**”. Ellos dicen: “Nos reconocieron”. [El Hermano Branham truena su dedo— Ed.] Desaparecieron de su vista, como cuando Él atravesó la pared, Uds. saben, y ellos ni siquiera lo supieron o lo vieron entrar. ¡Salieron!

Ellos tenían **cuerpos glorificados**, y aparecieron otra vez en la tierra, ¡aleluya!, como las primicias de la prueba del poder de Dios y la resurrección. Allí estaban ellos.

Despojaron principados, y tomaron la muerte y el infierno, lo sofocaron, y se levantaron en la mañana de Pascua y entraron en el reino con Él. Con razón ellos dijeron: **“Entiérrenme en Palestina”**. **Ellos sabían que la resurrección iba a ser en Palestina**.

La Fe De Abraham 55-1118 P:47 Yo puedo escucharlo a Él [El Hno. Branham toca el púlpito. Trad.] tocar la puerta. Abraham caminando por el lugar. Dice: “Sara, ¿acaso no pasamos un buen tiempo allá abajo? Seguro.

¡Oh, qué hermoso fue! [El Hno. Branham toca el púlpito. Trad.] Oye, alguien está en la puerta del Paraíso. ¿Quién es? Abre la puerta". Abraham dice: "¡Ese es mi Dios!". Job se asoma y dice: "¡Mira, Ese es mi Redentor que vive!".

[Sonido tocando] ¡Oh, vaya! Adán sacudió a Eva y dijo: "Despierta. Mira allá". Ezequiel dijo: "Yo lo vi a Él como la rueda en medio de la rueda, dando vueltas en el aire".

Entonces el Hermano Branham nos dice de otros, como Eva y Adán y Daniel y Ezequiel. Así que él está nombrando nombres en el Antiguo Testamento, ¿correcto?

Daniel dijo: "¡Yo lo vi a Él como una Piedra cortada del monte, sin manos!". ¡Gloria! La resurrección está aconteciendo. Él dijo: "Vengan, muchachos. Vamos a subir; está amaneciendo".

En esa mañana cuando Él se levantó de los muertos, la Biblia, de acuerdo a **Mateo 27**, dice que los cuerpos de los santos que dormían en el polvo se levantaron y salieron después de Su resurrección. Él lo había prometido a través de Abraham.

Puedo ver a Abraham y a Sara bajando por la calle, entonces hermosos para siempre, caminando alrededor. La Biblia dice: "**Se le aparecieron a muchos**". Aquí está Caifás parado allá hablando con uno de ellos, dice: "¿Quién es esa pareja de jóvenes que va allí? Parece que debería conocerlos".

Ahora, noten que Caifás en realidad demostró no ser de Dios. De hecho, él fue el sacerdote que condenó a Jesús, pero aun así los vio. Así se presentarán a muchos. No dice quiénes son esos muchos.

El Poderoso Conquistador 58-0610 P:29 Abraham dice, "Padre, ¿podríamos hacer una pequeña parada mientras pasamos? Me gustaría ver el viejo hogar". "Seguro. Yo voy a estar hablando con Mis discípulos por cuarenta días. Vayan y miren alrededor.". Ustedes saben, la Escritura dice que **muchos santos se levantaron después de Su resurrección, fueron a la ciudad, y le aparecieron a muchos**. Abraham y Sara caminan por la ciudad, "¿No fue eso maravilloso?".

Dijo, "Sara, mira el viejo hogar. [Oh, vaya, yo me siento muy religioso ahora. Realmente me siento.] Mírala. Ahí está la ciudad de David; ahí están todos esos lugares bellos. Ahí están los altares que construí. ¡Bendito sea el nombre del Señor!"

Dios Perfeccionando A Su Iglesia 54-1204 P:68 Cuando muere un santo, yo no les puedo decir a Uds. qué clase de cuerpo él recibe.

Entonces, el apóstol Pablo los llamó cuerpos celestes y luego terrestres y dijo, ya tenemos otro esperando. Pero no dice cuáles son.

Así que el Hermano Branham dice, yo no les puedo decir a Uds. qué clase de cuerpo él recibe. Pero **no es un cuerpo glorificado. No es un espíritu, sino que es alguna clase de cuerpo que dura hasta la resurrección**. Y cuando Él dijo: "Yo no he recibido todavía esa glorificación, pero Yo voy a ascender y vamos a salir en unos cuantos minutos",

Yo creo que es como los tres arcoíris que cayeron juntos. Y cuando el segundo arco iris se unió al primero, ya no eran dos arco iris, era uno, y lo mismo cuando el tercero se unió a los demás, se

convirtió en un solo arco iris en un pliegue.

Así que en realidad se tenía tres arcoíris, pero no se podía distinguir entre dónde comenzaban, dónde comenzaba uno y dónde se recogía el otro. Bien. No había distinción entre el lugar donde cada uno se unía con el otro.

Los tres se mezclaron para hacer uno, al igual que los dos primeros se mezclaron para hacer uno. Así que los tres se mezclaron.

Y entonces él dice, *yo puedo oír a Sara decir: “¡Ven, Abraham!” Todos ellos se juntaron, y los santos se reunieron alrededor de Él. Cuando menos pensaron, era casi de día. Puedo oír a Abraham decir: “Maestro: ¿te vas a quedar un ratito? ¿Podemos parar un momentito antes de subir a la Gloria? Me gustaría mirar el viejo hogar otra vez”. “Bueno, seguro”. Él dijo: “Seguro. Yo voy a estar con Mis discípulos por cuarenta días y noches. ¡Vayamos!” Y se fueron.*

Entonces eso responde a esa pregunta.

Pregunta No 2B: Si tenemos que mantener el orden de la Palabra, ¿Pedro, Santiago y Juan fueron transportados a otra dimensión en el monte de la transfiguración cuando aparecieron Elías y Moisés, o fueron estos dos profetas proyectados a nuestra dimensión aquí? Sabiendo a quién representan Elías y Moisés, vemos el orden de la resurrección.

Respuesta A La Pregunta 2B: Para responder a la pregunta, Pedro, Santiago y Juan fueron llevados al monte. Eso puede significar que caminaron con Jesús mientras Él los guiaba. La palabra griega para llevados es simplemente tomar, y en sentido figurado significa que subieron juntos.

Ahora, el Hermano Branham realmente nos da una pista de cómo fue. De su sermón **Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0219 P:51** *La revista Life publicó un artículo al respecto: “Círculo misterioso de Luz sube al aire sobre Tucson y Phoenix”, en la misma manera que se los dije casi un año antes que sucediera, de cómo sería, y como un triángulo.*

Esa fotografía está colgada allá en la iglesia. Uds. que recibieron esa revista lo tienen. Allí estaba, exactamente así. Dijeron: “Tiene veintisiete millas de altura y tenía treinta millas de ancho”. Ellos todavía no entienden lo que sucedió.

*Apareció misteriosamente y desapareció misteriosamente. Y el Hermano Fred Sothmann, el Hermano Gene Norman y yo estábamos parados allí. Tres son para testimonio. Como aquellos que Él llevó a la cima del cerro, a **Pedro, Santiago y Juan**, para dar testimonio. Se pararon allí y observaron cuando aconteció, y lo vieron todo.*

Y si fue así, entonces fue de la misma manera, y en ninguna parte suponemos que fueron levantados por una fuerza sobrenatural. Sino que simplemente caminaron hasta la cima de la montaña.

Allí estaba, suspendida en los cielos; tan alto que allá no hay humedad, nada de agua ni para causar una—una nube. ¿Cómo es posible que estuvieran allí? Fueron los Ángeles de Dios, regresando, después de su Mensaje.

Hoy se ha cumplido esa profecía en nuestro medio. Hoy esta Escritura ha sido cumplida. Fijense, Siete Sellos han sido abiertos. El torbellino fue hacia la costa occidental. Ahora, que no se les pase por alto, como ocurrió con aquellos allá.

Entonces, vemos que todavía estaban en esta dimensión. Y Moisés y Elías vinieron a esta dimensión para presenciar la adopción de Jesús.

Pregunta No. 3: Cada vez que Jesús se aparece a sus discípulos, ellos se toman el tiempo para reconocerlo. Ya sea María Magdalena, que "vio a Jesús que estaba allí, pero no sabía que era Jesús" (**Juan 20:14**),

o los dos discípulos en el camino de Emaús, a quienes "no se les permitía reconocer los ojos" (**Lucas 24,16**). Esto muestra claramente la dificultad de creer en la resurrección.

Ahora, yo no sé qué quiere decir con eso. Yo creo que sólo quiere decir que cuando uno ve estas cosas, en cierto modo se pregunta qué está pasando.

Ahora, como el principio Alfa se ha convertido en Omega, mi pregunta es: ¿no está preguntando si la resurrección fue correcta o no? Está preguntando. Mi pregunta es que, al ver esas cosas, es muy difícil entender, ¿si durante la post-resurrección el profeta aparecerá varias veces como sucedió con Jesús, o si no aparecerá en ninguna parte.

Respuesta A La Pregunta No 3A: No importa cuántas veces Jesús fue visto o se le apareció, ni importa si ellos captaron su aparición o cuánto tiempo les tomó captarla, porque sin duda al final se dieron cuenta. Pero lo más importante es que Él estuvo allí durante unos 40 días. Si todos se hubieran dado cuenta, no creo que Él hubiera estado aquí tanto tiempo. ¿Correcto? Así que fue por nuestro bien.

Por lo tanto, la cantidad de tiempo, 40 días, es más importante de saber que a quién se le apareció y cuántas veces se apareció, y cuánto tiempo les tomó a ellos como individuos darse cuenta.

Porque recuerden, María regresó de la tumba y dijo: Yo lo vi. Y ellos vieron, estos eran los discípulos, los apóstoles, y dijeron, espera un momento, ella es sólo una mujer. Uds. saben, no queremos saber de ella, y luego Él se les apareció, ¿correcto? Entonces lo entendieron.

Entonces, Uds. saben, cada uno tiene sus propias pequeñas dificultades para entender todo. Entonces Dios toma la paciencia y le muestra esto, le muestra aquello, y entonces, Dios sabe lo que Uds. necesitan. No lo van a perder porque Él les predestinó para que estuvieran allí. El hecho de que no lo entiendan la primera vez no significa que no sea Su elegido. ¿Correcto? Solo digo esto para ayudarles a estar en paz. ¿Está bien?

Pregunta 3B: Segunda pregunta en el No. 3: Así como los discípulos se tomaron el tiempo para reconocerlo, ¿también nos tomaremos el tiempo para reconocer al profeta?

Respuesta A 3B: Por supuesto, puede llevar algún tiempo. Pero la ventaja que tenemos que ellos no tuvieron, es que todos los misterios han sido revelados y nosotros hemos estado mejor preparados para buscarlo que ellos estaban. Después de todo, Él pasó solo 3 años y medio con ellos y el Hermano Branham pasó 33 años con nosotros.

Así que, relájense, por eso estamos tan enfocados en las cosas que él nos enseñó, para que lo reconozcamos cuando sea resucitado. Recuerden, la Biblia dice: "**Él viene a los que lo buscan**".

Dios no ha abierto nuestros ojos hasta ahora, para que nos detengamos antes de verlo en la resurrección. Solo confíen en Dios como nos enseña la Escritura: "**El que comenzó la obra en vosotros, la perfeccionará**". Y "**Es Dios Quien está obrando en Uds. el querer y luego el hacer**." Así que relájense.

Miren, yo creo que el hermano dice que hay tantos misterios que, hombre, si no capto cada misterio, me los voy a perder. No, lo van a lograr. Lo van a lograr. Así que relájense, ¿correcto? Él se encargará de la situación.

Uds. saben, Uds. no le dicen a su hijo, bueno, no respondiste bien esa cosa en el examen de matemáticas o en el examen de ortografía, así que ya no eres mi hijo, simplemente le dicen, bueno, le voy a animar y vamos a trabajar un poco más duro en eso.

Cita Para La Pregunta No 4: Del **El Propósito Séxtuple De La Visita De Gabriel A Daniel 61-0730E P:69** El Hermano Branham dijo, "*Ahora, para "ungir al Santo de los santos". Ahora, esto tal vez sea un poco extraño por un momento, para muchos de Uds. maestros, pero sólo esperen por un momento, y vean cómo se desarrolla.*

Éste **no es el unguimento de un hombre**, (Recuerden, el Hermano Vayle siempre decía: Quiten sus ojos del vaso. Pongan sus ojos en Aquel que está ungiendo ese vaso), *Jesús ya fue ungido. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] El libro de los Hechos dice que Dios ungió a Jesús con el Espíritu Santo; Él fue por todas partes obrando el bien y sanando los enfermos y demás.*

Jesús ya lo ha sido, Él es el Mesías, y Mesías significa "el ungido". ¿Es eso correcto? Pero aquí en el tiempo del fin, Él ungirá al Santo de los santos.

¿Qué es "el Santo de los santos"? A mi manera de verlo (lo cual creo poder probar por la Escritura), es para ungir "al Santo de los santos", que será el Tabernáculo que será usado durante el Milenio.

De repente decimos: "Vaya, habrá un Tabernáculo en el Milenio". Sí, lo habrá. Y muchas personas en el mensaje, este hermano continúa diciendo, dice que muchas personas en el mensaje, bueno, llegaré a eso en un momento.

*durante el Milenio. que será el Tabernáculo que será usado durante el Milenio. Ahora oigan, vean cómo llego a esto. Dice en **Ezequiel** el—el capítulo 4, el... No. Quiero decir el **capítulo 43, el versículo 1 y el 6.***

Por lo tanto, La Pregunta No 4 es: ... Jesús ya estaba ungido, como él citó, ¿quién será ese templo? Ahora, ¿qué debió él haber dicho? **¿Qué usará en el milenio?** El malentendido de esto trajo muchas herejías entre los ministros, como que William Branham es el trono del Dios eterno, Dios está acabado. Ahora Él está viajando en William Branham y demás, así que por favor, ayúdenos con las escrituras y citas, ¿de qué se trata?

Así que para **poder responder a La Pregunta No 4:** Bien, entonces para responder a esta

pregunta primero tenemos que saber por qué el Hermano Branham citó de **Ezequiel 43:1-6**. Así que leámoslo por nosotros mismos.

Ezequiel 43:1 *Me llevó luego a la puerta, a la puerta que mira hacia el oriente; Ahora, la puerta es física. No es una persona, ¿verdad? 2 y he aquí la gloria del Dios de Israel, que venía del oriente; y su sonido era como el sonido de muchas aguas, y la tierra resplandecía a causa de su gloria. Así que es la voz de Dios.*

3 *Y el aspecto de lo que vi era como una visión, como aquella visión que vi cuando vine para destruir la ciudad; y las visiones eran como la visión que vi junto al río Quebar; y me postré sobre mi rostro.*

4 *Y la gloria de Jehová entró en la casa por la vía de la puerta que daba al oriente.*

5 *Y me alzó el Espíritu y me llevó al atrio interior; y he aquí que la gloria de Jehová llenó la casa.*

6 *Y oí uno que me hablaba desde la casa; y un varón estaba junto a mí,*

Así que es evidente primero, que Dios está hablando acerca del Tabernáculo que Dios usará en el Milenio. Eso es lo que dijo el Hermano Branham. "**Será el Tabernáculo que será usado durante el Milenio.**

Ahora, él se estaba refiriendo a **Ezequiel 43:6**. Esto habla del Señor hablando desde una casa, un edificio. **6 Y oí uno que me hablaba desde la casa;** (Muy bien, el que le contó acerca de la visión) *y un varón estaba junto a mí.*

Fijense que él dijo en la visión de la carpa, el que le contó, acerca de la visión, él estaba parado junto a mí. Como cuando el ángel estaba parado al lado de William Branham cuando dijo: "**Te encontraré allí**", y él estaba hablando de la carpa y el pequeño cuarto dentro de la carpa. No estaba hablando de una persona.

Ahora, eso es lo que yo veo, y tengo que mirar el Tercer Templo, y por qué los judíos lo están buscando, y su significado. Recuerden, Él aún no ha terminado, Él regresará a los judíos en **Apocalipsis 10:7**.

La Brecha 63-0317E P:16 *Este Libro sellado con Siete Sellos es revelado en el tiempo de los Siete Truenos de Apocalipsis 10. Si lo están apuntando, abramos en Apocalipsis 10, por un momento, para que tengan el entendimiento antes de entrar en esto.*

Ahora, esto es en el tiempo del fin. Porque escuchen: Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube con el arco iris sobre su cabeza...

Si se fijan bien, este es Cristo. ¿Ven? Porque en el Antiguo Testamento Él era llamado el Ángel del Pacto. Y El ahora viene directamente a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin.

Ahora, el Hermano Vayle, cuando leyó eso, estaba muy confundido. Él dijo: "Estoy leyendo esto". ¿Qué pasa con todos estos otros lugares? Él dice que esto es Apocalipsis 10 y esto es esto y aquello.

Así que, de alguna manera, eso hizo que algo entrara en la mente del Hermano Vayle, preguntándose qué estaba pasando. Bueno, él en ese momento no vio lo que nosotros vemos,

que el ministerio del Hermano Branham tiene un ministerio de pre-resurrección y un ministerio de post-resurrección. Tal como Jesús tuvo un ministerio de pre-resurrección y un ministerio de post-resurrección, tal como Elías y Moisés ambos tuvieron su ministerio de pre-resurrección, pero ambos tendrán un ministerio de post-resurrección. Muy bien, y en tipo.

Sansón tuvo un ministerio antes de la cárcel y otro después del ministerio. Y también José tenía un pre en la prisión, que es la oscuridad, que es una especie de muerte para una post-resurrección. Así que Uds. ven todas estas cosas a través de las Escrituras. Es solo para aclararnos, para que sepamos lo que está pasando.

¿Ven? Muy bien. ...y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego. ¿Recuerdan ese Ángel de Apocalipsis uno? Lo mismo. Ángel es un “mensajero”. Y Él es el Mensajero a Israel. ¿Ven?

La Iglesia ha sido raptada. (Entonces se da cuenta a sí mismo,) *O más bien, está a punto de ser raptada.*

Entonces esperen un momento. Si la iglesia está preparándose para ser raptada, entonces estamos allí para **Apocalipsis 10**. Pero Él se va de nosotros. Nos vamos a casa. Él va a los judíos. Así que el mismo que está con nosotros nos prepara, prepara a sus otros 144.000 judíos.

La Iglesia ha sido raptada. *O más bien, está a punto de ser raptada. El viene por Su Iglesia.*

Por lo tanto, tenemos que ver que **Apocalipsis 10:7** es el final de los gentiles cuando Cristo Jesús viene por Su iglesia, y también es un volverse a los judíos. Entonces, vemos que Dios tiene un doble propósito en **Apocalipsis 10:7**.

El Quinto Sello 63-0322 P:124 *La primera vez que vino fue Elías mismo. La siguiente vez que vino fue Eliseo. La siguiente vez que vino fue (¿qué?) Juan el Bautista.*

La siguiente vez que viene, es para el séptimo ángel. Y la quinta vez que viene, estará allá con Moisés, predicándoles a ellos. Seguro. Sí señor. No lo vayan a confundir. Cinco, si están bien enterados de los números de la Biblia, el cinco es el número de gracia laborando. Y eso es lo que Él ha hecho.

Ahora fíjense bien, para saber en dónde está. ¿Fue Jesús una labor de la gracia? J—e—s—ú—s, son cinco, igual que l—a—b—o—r. ¿Es correcto? Fue una labor de amor por Ud. Y si Ud. llega a El ¿cómo viene, por medio de qué? Por fe en l—a—b—o—r. ¿Correcto?

Labor es el número de gracia para el creyente, muy bien [fe y gracia también se forman con cinco letras en inglés]. Noten, el primer Elías fue él mismo. El segundo fue Eliseo. El tercero fue Juan.

*El cuarto fue el séptimo ángel, o el último mensajero a la iglesia, según **Malaquías 4** y **Apocalipsis 10:7**.*

Ahora la quinta vez él es el mensajero para los judíos, para los ciento cuarenta y cuatro mil, (no a todos los judíos. Solo 144.000) a los judíos, después que la Iglesia se haya ido.

Ahora, si usted conoce sus matemáticas, verán que Dios usa el espíritu de Elías 5 veces, y solo una de las cinco él usa ese espíritu a los gentiles. Y no olviden que él no está hablando del hombre, sino de la misma unción en los cinco hombres (Los cinco vasos) que Él usa.

Es decir, él no está diciendo que Elías y Juan el Bautista eran la misma persona y Elías y Eliseo eran la misma persona. Porque aparentemente, Eliseo siguió a Elías, por lo que no podía ser la misma persona. Pero él está hablando de esa unción.

Es por eso que el hermano Vayle siempre enseñaba: "**Quiten sus ojos del vaso y miren al Dios que está usando el vaso**". El vaso no es nada sin la unción sobre ella. Pero es Dios quien lo está usando.

Y después de **Apocalipsis 10:7** Dios se vuelve hacia los judíos. Ellos son los que siempre han usado un Tabernáculo. Todo comenzó, si recuerdan en las Escrituras, los llamados de Egipto, los judíos tenían una **fiesta de tabernáculos**, que era **la fiesta de las carpas**. Es extraño que la visión del Hermano Branham sea que vamos a una carpa de campaña. ¿Ven?, ese es nuestro Tabernáculo

Pero con el tiempo, reemplazaron la carpa del Tabernáculo en el desierto con un Templo. Y Dios es el que les instruyó cómo construirlo. Así que Ezequiel habla de una Casa desde la cual Él habla.

Ahora, escuchen, los gentiles han pensado por años que no tenemos nada que ver con el Templo. Somos el templo del Espíritu Santo, diríamos. Pero la primera iglesia recibió ese Espíritu Santo en el aposento alto del ¿qué? Templo. ¿Ven? Así que comenzamos también con el Templo. Así que todo comenzó en el templo.

Pero eran judíos antes de ser cristianos. Estaremos en el palacio con Él en el Milenio. Pero los 144.000 tendrán un templo en el Milenio. Ahora, yo no sabía eso antes de que surgiera esta pregunta. Por lo tanto, el Señor ha sido muy bueno con nosotros.

Influencia 63-0112 p:68 *Escuchen. La gente en pentecostés, ellos cubrieron sus pies. Cubrieron sus rostros. A ellos no les importaba lo que dijeran los judíos. Ellos tenían una comisión de parte de Dios, una Palabra de Dios, de subir al **templo**, a Jerusalén, y esperar allí en Jerusalén hasta que viniera el Espíritu Santo.*

*Y allí estaban, obedeciendo Su Palabra. Postrándose en humildad. Cuando la iglesia se estaba burlando de ellos. **“Un montón de herejes está allá en el aposento alto”**. ¡Cubrieron sus rostros en la Presencia de Dios!*

“Oh, Señor, Tú diste la promesa. Si hay algún mal en mí, límpiame, Señor”. Y de repente descendieron alas de acción, y ellos entraron en acción.

*Aquellos que estaban atemorizados, que no daban un testimonio en la calle. Ellos estaban en la calle, hablando en otras lenguas, y—y en acción. A tal grado que la gente dijo: **“Estos hombres están llenos de vino nuevo”**.*

*Y entonces Pedro, el que podía mantener las Escrituras, mantener las Escrituras en línea recta, dijo: **“Estos no están llenos de vino nuevo. Pero esto es Aquello”**. Y yo siempre he dicho: “Si esto no es aquello, yo simplemente me mantendré con esto hasta que aquello venga”.*

Así que a mí—a mí me gusta tanto esto, que me quedaré con esto hasta que Aquello llegue aquí. Yo creo que esto es Aquello.

Ahora, una cita más para la ubicación correcta de lo que dijo Ezequiel.

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:89 *Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán ellos? Son Moisés y Elías que vienen a la escena. Ellos les dirán a esos judíos su error.*

Y de esa cantidad de judíos que ahora están allí, que formarán los ciento cuarenta y cuatro mil, Dios los llamará por medio de estos profetas. ¿Qué es?

El Espíritu de Elías de esta iglesia gentil simplemente continuará en esa iglesia judía, entrará y llamará; Moisés juntamente con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Y él predicará el mismo Mensaje de Pentecostés a esos judíos: que ellos rechazaron al Mesías. “¡Amén”!

*¿Lo ven Uds.? [“Amén.”] Será el mismo Mensaje de Pentecostés que **estos judíos les predicarán a ellos**. Y ellos odiarán tanto a esos judíos, a tal grado que los matarán. Y ellos fueron odiados por todas las naciones. Y a la mitad de la semana...*

Y fue porque ellos habían levantado a esos poderosos 144.000. Ellos tenían el Espíritu Santo, y hermano, hablar de obrar milagros, ellos los obraron.

“Ellos cerraron los cielos y no llovió en los días de su profecía; hirieron la tierra con plagas cuantas veces quisieron”. Ellos dieron plagas y todo lo demás; les harán el camino muy difícil a esos romanos.

*No obstante, al fin ellos serán asesinados. Nuestro Dios es un Dios terrible cuando es enojado. Pero recuerden, eso es allá en la semana setenta y **la Iglesia está en la Gloria (amén), la Cena de la Boda está aconteciendo**. ¡Sí! Ahora noten,*

*Allí es donde la vemos **a Ella regresando al Templo Milenial por acá al final de la edad judía**, los “ungidos”. Fíjate, Templo Milenario.*

Aquí viene Él, cabalgando en un caballo blanco; aquéllos le siguieron en caballos blancos (caballo, “poderes”), vestido de blanco, sangre... o más bien su vestidura teñida en sangre; llevaba escrito Él: “El Verbo de Dios”.

*Él viene como un poderoso Conquistador (sí, señor), para establecer el Milenio, **entrando al Templo**. ¡Gloria! **Allí Él se encontrará con esos ciento cuarenta y cuatro mil**,*

Así que esperemos que esto aclare el asunto y encontremos nuestro enfoque correcto. La Novia está en el Palacio del Padre durante el Milenio. Pero un día estaremos en esa gran ciudad nueva, la Nueva Jerusalén. Los judíos (los 144.000) durante el Milenio vendrán al Templo mientras nosotros estamos en el Palacio con el Señor como Su Novia.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:80 *Aun su esposa estaba en el Palacio, **el tipo de que la Novia estará en el palacio en Gloria en ese tiempo**.*

Entonces Jesús mismo se da a conocer a los Judíos, ¿ven?, después de la ceremonia Nupcial, los tres años y medio, y—y—y la aflicción de Jacob, esos tres años y medio, el fin de la setentava semana de Daniel. Se le quitará la vida al Mesías a la mitad de...Y El profetizó tres años y medio y se le quitó la vida.

Por lo tanto, todavía quedan tres años y medio para los profetas, Moisés y Elías, y entonces al final de sus setenta días que han sido determinados para el pueblo, como Daniel dijo;

entonces al final de esos setenta días, Jesús mismo se dará a conocer a ellos. Él es ese Príncipe que debería venir a los Judíos. ¿Ven?

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:104 Recuerden, la Novia ya está en el Cielo; la esposa de José estaba en el palacio. Y José despidió a todos de su alrededor, y se dio a conocer a sus hermanos; ¿ven Uds.?,

Su Esposa e hijos y demás están en el palacio cuando el regresa para El mismo darse a conocer a los Judíos. Allí está la Expiación. Allí tienen Uds. el sonar de la Trompeta.

Allí es cuando dicen: “¡Oh!” ¿Qué es? Allí está la Expiación. “¿De dónde vinieron esas heridas?” Allí está. “En casa de Mis amigos”. ¿Recuerdan lo que dijeron los hermanos de José?

Pues, ellos dijeron: “Ahora seguramente nos van a matar. Nosotros hicimos eso. Nosotros hicimos el mal de esa manera”. Él dijo: “No, Dios hizo esto para salvar la vida”. ¿Recuerdan Uds. la historia, en Génesis? ¿Ven? ¿Ven?

Así mismo lo hizo de esta manera, para salvar la vida de los Gentiles, la Novia. Dijo: “Las recibí en casa de Mis amigos; pero no se enojen, ¿ven?, no tengan miedo de Uds. mismos”.

El Quinto Sello 63-0322 P:106 Jesús les dio vestiduras. Como José lo hizo allá con sus hermanos, siendo un tipo. Miren, cuando José estuvo parado allí, y cuando por fin...Él se dio a conocer a sus hermanos allí junto al altar, su propio altar **en el palacio**, su trono. Él dijo: “¡Todos salgan!” **Su esposa estaba en el palacio, donde también estará la Novia.**

Entonces les dijo, dijo: “¿No me conocen?” Ahora ya estaba hablando hebreo. Dijo: “Yo soy José, su hermano”. ¡Oh, qué cosa! Dijeron: “Ahora sí nos vas a hacer pagar”.

Dijo: “Espérense un momento. Espérense un momento. Dios hizo eso con un propósito. El permitió que me vendieran para preservación de vida”. ¡Gloria! Allí lo tienen exactamente. Dijo: “No estén airados con Uds. mismos”.

¿Se acuerdan cuando José dijo eso? Dijo: “No os entristezcáis, ni os pese. Ahora todo está bien. Todo ha terminado. Dios me envió aquí delante de Uds.”. Uds. saben que la Biblia dice, que cuando ellos le vean, dirán: “Tú eres el Mesías, eso sabemos.

Pero ¿qué de esas heridas”? ¿Ven? El responderá: “Las obtuve en la casa de mis amigos”. ¿Sus amigos?

El Primer Sello 63-0318 P:113 Y entonces cuando se fue dado a conocer, se quiso dar a conocer, se quedó mirando al pequeño Benjamín. Y recuerden, despidió a su esposa.

Ella estaba en el palacio cuando él se dio a conocer a sus hermanos. Y la Novia gentil, la Esposa, después de que Jesús fue rechazado por Su propio pueblo, Él ha tomado una Novia gentil. Y la llevará de aquí al Palacio, a la Casa de Su Padre allá en la Gloria, para la Cena de las Bodas. Y El regresará para darse a conocer a Sus hermanos, los ciento cuarenta y cuatro mil...?...en ese tiempo.

¿Ven? Allí está Él. Y recuerden, miren los símbolos, perfectamente.

Ahora, ustedes podrían decir, está bien, veo eso, pero ¿qué pasa durante el Milenio? Bueno, el Hermano Branham dijo que ella está en el Palacio durante el Milenio.

El Sexto Sello 63-0323 P:71 Por eso fue que aquella mujer [San Mateo 15:22] clamó: “¡Hijo de David!” Y David debe... ¡Hijo de David! Porque Dios le juró a David que El levantaría Su Hijo que tomaría su Trono. Sería un Trono perpetuo.

¿Ven? Y no tendría fin. Salomón lo presentó en tipo, en el templo. Y Jesús les dijo aquí, que: “No quedará piedra sobre piedra”. Pero aquí les está procurando decir lo que...

*Que Él iba a regresar. “Cuándo vas a regresar?” “Estas cosas acontecerán antes que Yo regrese”. ¡Y aquí están! **Ahora estamos ante el tiempo de la Tribulación.***

Recuerden, cuando el Reino es establecido sobre la tierra...Ahora, esto pudiera causales asombro. Y si hubiera alguna pregunta, y Uds.—Uds. todavía me la pueden presentar; si desean entregar la pregunta, después del llamado, y hacérmela; si no lo hicieron ya, si es que no lo saben.

Durante el tiempo del Milenio, Israel es una nación; las doce tribus como una nación. Pero la Novia estará en el Palacio. Ella ahora es la Reina. Está casada.

Y toda la Tierra llegará a la ciudad de Jerusalén y allí traerán su gloria. “Y las puertas no se cerrarán de—de—de noche porque no habrá noche”. ¿Ven?

*Las puertas siempre permanecerán abiertas. “Y los reyes de la tierra (**Apocalipsis 22**) traerán su honor y su gloria a esta ciudad”. Pero la Novia está allí adentro con el Cordero.*

Uds. saben, estamos llegando a un tiempo que es simplemente fenomenal. Es decir, cuando Uds. miran a través de las edades, Wesley, Lutero, Finney, todos estos hombres, no sabían estas cosas. Pero nosotros sí, sabemos cómo será. ¿Correcto? Dios se está abriendo, para que nosotros entendamos. Es simplemente. Es maravilloso, no lo perderemos. Uds. saben, simplemente no lo perderemos. Sabemos demasiado.

Pregunta No 5: Entonces, vemos que en su Preguntas y Respuestas del mes pasado Ud. habló de Dos Guerras, el Armagedón que sucederá antes del milenio y la guerra de la que se habla que ocurre al final del milenio. Sé que la Biblia enseña esto, pero por favor distinga entre la guerra de estas dos guerras.

Respuesta A La Pregunta No 5: Estoy seguro de que la pregunta fue formulada porque antes del Milenio los hombres eran susceptibles a la muerte y al morir, de lo cual el Armagedón habla de mucha sangre y muerte.

Sin embargo, en el Milenio, estamos en nuestros cuerpos glorificados y no podemos morir, entonces, ¿por qué la gente de la 2da resurrección vendría en contra del campamento de Dios y Sus Hijos? ¿Cuál es el propósito en sí? ¿Por qué vendrían contra nosotros si saben que no pueden matarnos? ¿Correcto? Bueno, solo porque se llama guerra, no va a ser una guerra con palos y piedras, rastrillos y horcas. No es a la muerte.

Pero será una guerra de palabras. Al igual que todas las guerras, comienzan con palabras y luego terminan en manifestación. Bueno, es una guerra de palabras. Acuérdense de toda la población de todos los que han vivido, excepto de los que ya fueron levantados en la primera resurrección, para ser levantados para resistir el juicio.

Y no olviden que el diablo es el acusador de los hermanos. Y sus hijos también. Miren lo que está pasando hoy cuando se tiene a estos chiflados de izquierda y están haciendo acusaciones y diciendo todo tipo de cosas. Ellos están diciendo que ellos son los justos y nosotros los malvados.

Por lo tanto, al ser levantados, sabrán que tienen que estar frente a Dios y a los santos. Así que atacarán a los santos y dirán: "¿Cómo pueden ser mis jueces, son culpables de esto, de aquello y de lo otro?"

Recuerden, estamos vestidos con la justicia. Llegamos a la perfección, no como una criatura que es impermeable a que se ensucie nuestra ropa, sino que nuestra protección es la Palabra con la que estamos vestidos.

Es como poner un plato en el lavavajillas para limpiarlo y esterilizarlo. Pero sigue siendo susceptible de volver a ensuciarse. Si se lo saca del lavavajillas y se le escapa de la mano, puede estar limpio e impecable, y luego si lo deja en el suelo sucio puede ensuciarlo. Entonces tienen que lavarlo de nuevo.

Pero incluso un sartén recubierta de teflón puede ensuciarse hasta el punto de tener que lavarla de nuevo. Recuerden que estamos en nuestros cuerpos glorificados en el Milenio, el Armagedón ha terminado, pero hay otra guerra.

Y sabemos que el diablo y sus secuaces vendrán contra el campamento de Dios. Pero ya estamos glorificados. Ya somos como Dios nos vio en Su mente desde antes de la fundación del mundo.

No podemos morir de nuevo, así que esta no es una guerra de palos y piedras, es una guerra de Palabras, una guerra de acusaciones, y tratarán de ensuciarles, tratarán de hacer que algo se le pegue. Pero ya que Ud. está vestido en la Palabra, es como el Teflón, nada puede adherirse a él.

Por lo tanto, no es como si fueran una criatura perfecta, impermeable a un ataque de palabras. Pero como Jesús nos mostró cómo usar la Espada de la Palabra. Cuando Satanás lo atacó y lo tentó con la Palabra de Dios, Él regresó con la Palabra y dijo: "**Escrito está**"

Y todo lo que Satanás le arrojó, Él respondió con "**También está escrito**", lo que demostró que Él sabía cómo dar correctamente la Palabra. Y eso es lo que Dios está haciendo por nosotros.

Por lo tanto, la perfección no es que hayan alcanzado una perfección en la que nunca podrían pecar, morir o cometer un error. Pero su perfección es la Palabra con la que están siendo vestido, que cuando él les acusa y arroja tierra a su camino, su vestidura de la Palabra la repele y la golpea.

Ahora, la vestidura no es pesada como una armadura de acero, es como la piel que usa alrededor de su cuerpo. Es una parte de lo que es, no pesado y pesado o grueso como un escudo de armadura, sino que al igual que su piel exterior, es parte de lo que es.

Y una vez que Ud. está vestido en esa piel de la Palabra, Ud. no va a ser manchado por sus acusaciones. Lo que sea que él le lance, Ud. tiene la Palabra porque Ud. ha sido "endoxazo'd".

La Palabra, la Doxa de Dios, Sus opiniones, valores y juicios son lo que es. Por lo tanto, las tentaciones y las calumnias ocurrirán hasta el Juicio del trono blanco.

Apocalipsis 19:7 *Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.* Así que no es lino. Es como el lino. Es una justicia. Está revestido de justicia.

Pero antes de que el Diablo y sus ángeles y secuaces sean juzgados y arrojados al lago de fuego, vendrán en pos de Uds. Simplemente no acepten las acusaciones que le lancen, está vestido de la Palabra y la Palabra le limpia. Y de hecho, antes de que puedan llegar a donde Ud. estará, serán aniquilados por Dios y quemados.

Apocalipsis 20:7 *Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión, 8 y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar. 9 Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió.* Entonces ni siquiera tendrán que lidiar con ellos. Dios lo hace. Muy bien.

10 *Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos.*

Por lo tanto, Dios es nuestro escudo y broquel. Pablo dijo: Vestíos de toda la armadura de Dios. ¿Y qué es eso? La Palabra de Dios.

Efesios 6:10 *Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.* Vean sus artimañas.

Entonces, ¿de qué se compone esta armadura completa?

12 *Porque no tenemos lucha contra sangre y carne,* (no es un cuerpo físico, no es una armadura física.) *sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.*

Por lo tanto, no es una armadura para proteger nuestra carne y sangre. Es una armadura que protege el alma y Espíritu. ¿Ven?

13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis **resistir en el día malo**, y habiendo acabado todo, estar firmes.

14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, (Lo que es la verdad, **mi palabra es Espíritu y ellos son verdad**) y vestidos con la coraza de justicia, ¿Qué es la justicia? Dar correctamente la Palabra.

¿Cuáles son estos?, el primero es la verdad de la Palabra. Jesús dijo: "**Mis Palabras son Espíritu y son verdad**". Y el pectoral es "**la justicia de los santos**", que es la justicia de la Palabra.

15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz.

16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, (¿Qué es la fe? Revelación.) **con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.** (Porque Uds. dicen: **También está escrito. También está escrito**)

17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios;

18 orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;

"Somos lavados por el lavamiento del agua, por la Palabra. La Biblia dice: "**¿Cómo se purifica un joven a sí mismo, prestando atención a la Palabra de Dios?**"

Estamos "**vestidos con las vestiduras de la justicia**", que es la rectitud, la justicia. En el instante en que lanza la acusación. Ustedes dicen: "**Pero también está escrito**". Ven, no se pone nervioso, no se pone a la defensiva, simplemente dicen, pero la palabra también dice.

Esa es la razón por la que estamos viendo actuar ante nosotros ahora a una administración, que cuando El perdió su poder, ellos lo atacaron tal como lo harán a ustedes en el Milenio.

Recuerden, la administración no estaba protegida por la sangre de Cristo y no tenía la Palabra de justicia para protegerlo. Entonces, Él sufrió en sus manos, y ellos demostraron que son los secuaces de Satanás en todos los sentidos.

Utilizaron una visión distorsionada de la ley para atacar. Ellos no vieron, y usarán este entendimiento distorsionado de las Escrituras para atacar. Ellos dicen, *bueno, ¿no es Dios una trinidad? ¿No es el infierno algo permanente?*

Ellos no lo sabían, pero estaban representando lo que había en ellos, porque "**como un hombre piensa en su corazón, así es él**".

Y en otro lugar de la Escritura, dice: "**De la abundancia del corazón habla la boca.** Y también dice: "**Hay caminos que al hombre le parece derecho, pero sus caminos son los caminos de la muerte.**"

Por lo tanto, el hecho de que su cuerpo haya sido resucitado no significa que su espíritu, que es su naturaleza, y su alma serán cambiados. Será la misma persona malhumorada que se metió en la tumba que sale de la tumba.

Y así, pueden esperar que el diablo y sus secuaces les ataquen como lo declara el libro de Apocalipsis. Pero luego no podrán hacer que se pegue porque la Palabra con la que se están vistiendo dice: "**También está escrito**".

Por lo tanto, no quita quién es el acusador de los hermanos, simplemente se arma para desviarlo citando la escritura "**También está escrito**" y ya estamos aprendiendo correctamente el trazo correcta de la Palabra. Así que cuando escuchan a la gente a su alrededor decir, la Biblia dice esto, y Uds. dicen, solo un momento, también dice esto, ¿correcto? Como cada vez que trata de golpearles con algo, usan la Espada de la Palabra para detenerlo,

Y recuerden, no es que ya no tendrá las tentaciones, sino que está vestido de la Palabra. El Hermano Branham nos enseñó que "**Eva salió de la protección de la Palabra**", pero ustedes están vestidos de la Palabra. Y, por supuesto, no tendrán su propia naturaleza física para permitir que esa tentación vaya más allá. Pero la Palabra también dice.

Y como dije, no están vestidos con una túnica que fluye libremente y que puede engancharse o rasgarse, sino que, al igual que la piel, es lo que es. Ud. es "**la Novia de Cristo sin mancha**" y dice que su vestidura es blanca.

¿Por qué dice que nuestra prenda es blanca y sin mancha? Porque es la justicia que viene de ser justo. La Escritura dice: "**El que es justo practica la justicia.**"

Amén.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que hayas aclarado muchos malentendidos y muchos, simplemente sin saberlo, Señor. Y hoy acabas de aclarar el panorama. Sabemos a lo que vamos. No tenemos que preguntarnos más. Va a ser perfecto. Así que, Padre, estamos agradecidos por eso, y realmente, realmente estamos ansiosos por eso. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2025
Santa Cruz, Bolivia*